

En el 70 aniversario de su natalicio

# Teillier revive en La Ligua

➤ **Actividad de este sábado**  
incluye lecturas poéticas y el estreno de un documental.

Jorge Teillier nació el 24 de junio de 1935 en Lautaro, pero durante los últimos diez años de su vida -hasta 1996-, el poeta se radicó en La Ligua, en el predio llamado "El Molino del Ingenio". Desde ese lugar sus días se repartían entre su trabajo poético y el interés por conocer los poblados rurales y ciudades cercanas. A partir de este hecho, para La Ligua la figura de Teillier constituyó un hito en su historia, dada la trascendencia del autor, su vinculación personal con la comunidad y por el hecho de que sus restos descansan en el cementerio municipal de la localidad.

Y cuando se cumple el aniversario número 70 del nacimiento del autor de "Poemas del país de nunca jamás", esta ciudad fue elegida para realizar el próximo sábado el evento multimedia "Cotidiano/Celebración en La Ligua", que incluye entre otras actividades el estreno del documental "Cotidiano", un coloquio literario, muestras audiovisuales y una exposición bibliográfica con textos vinculados al trabajo y la biografía de Teillier, a quien se le suele mencionar como exponente de la poesía lírica, arraigada en el mundo de la infancia y la provincia, como un espacio mítico desde el cual el poeta busca comunicarse con sus semejantes y gritar su desasosiego frente a un mundo que se auto-destruye y aparta de las cosas esenciales de



Jorge Teillier vivió sus últimos años en La Ligua.

la vida.

Este proyecto -ganador del Fondo del Libro 2005- busca, a través de un evento masivo, manifestar de manera más explícita el

## Un día para el poeta

El programa a desarrollar es el siguiente:

Muestra bibliográfica (Plaza de Armas de La Ligua, 15 a 20 horas), con textos y libros relacionados con su vida y obra.

Charla-taller ("El Parchón", 17 horas): El objetivo es ofrecer elementos de análisis y retroalimentación en torno a Teillier.

Acto poético (calles de La Ligua y Plaza de Armas, 19 horas): Actividad a cargo del Taller de Actus Poéticos del Instituto de Arte de la PUCV.

Lecturas poéticas (Plaza de Armas, a las 19:45 horas): Recital con fragmentos escogidos de los poemas de Teillier.

Estreno de "Cotidiano" (Plaza de Armas, a las 20 horas): documental de Patricio Miróz, basado en la interacción entre los habitantes de La Ligua con la obra de Jorge Teillier.

lazo existente entre la obra del poeta y la vida de la población de La Ligua, a partir de la vinculación personal antes mencionada y de los trópicos recurrentes en la poesía del autor, que sin duda identifican la vida en esta localidad y permitirán a los habitantes de la zona reconocerse en ella y despertar el interés para profundizar en la lectura de su trabajo poético.

## Teillier revive en La Ligua. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Teillier revive en La Ligua. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)